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投资者关 

系活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名 

称及人员姓名 
— 

时间 2021 年 5 月 7 日 

地点 全景网 

上市公司接 

待人员姓名 

董事长、总经理、董秘（代）：余荣清先生 

财务负责人：冯芬兰女士 

独立董事：李建康先生 

保荐代表人：郭玉良女士 

投资者关系活 

动主要内容介绍 

公司于 2021 年 5 月 7 日下午在全景网举行 2020 年度报告网上业绩说明会，

归纳总结回复如下： 

问题 1：余董事长您好！我有 2 个问题，谢谢！ 1、恒久的产品在天猫有专

卖店了，恒久是否会将更多产品，包括闽保信息的产品推广到天猫等网络销售平

台上去，并加大营销力度，网上购物大有潜力可挖！ 2、恒久收购闽保信息是很

成功的，2020 年一半利润来自闽保，恒久 2021 年还有没有类式并购计划，真正

的介入数字货币，新能源领域，不浪费恒久之前一直在为数字，新能源所调研，

储备人才而作的大量工作！ 

回复：尊敬的投资者，您好！感谢您的良好建议。数字经济、新能源领域等

相关产业领域是国家大力推动发展的新方向，公司将不断增强相关领域（包括与

区块链相关产业）的研发力量、技术储备和产业投资，密切关注相关产业的新发

展与新机会，争取在不远的将来，在这些具有广阔前景的新兴产业领域获得良好

的回报。感谢您对公司的关注。 



问题 2：公司旗下闽保信息 2020 年的经营情况如何？与鸿达兴业签订的 5.1    

亿元合同目前执行的情况如何？在 2020 年确定的实际收入有多少？今年会否签

订正式的合作合同？ 

回复：尊敬的投资者，您好！闽保信息与鸿达兴业签订的合同具体进展情况

请查阅公司于 2021 月 4 月 28 日披露的 2020 年度报告全文“第五节 重要事项”中

重大合同及其履行情况。感谢您的关注。 

问题 3：请问余董事长，从公司上市，我就持有公司股票，也多次联系公司

证券事务办讨公司市值情况，但是公司多任事务代表均强调公司专注实业，以业

绩为主，但是公司上市之后，每年以接近-13%速度下滑，请问公司的专注业绩

体现在哪里？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司自上市以来经过努力，产品技术与业务板

块从单个的影像耗材领域，通过并购与对外投资及技术积累，逐步形成“影像耗

材+信息安全+新兴能源”三个产业领域，公司也在不断努力与开拓，期待在巩固

发展原有业务的同时，不断扩大新兴产业领域的业务份额，以回报给广大投资者。 

问题 4：请问贵公司对其股价一路下滑有何感想？有没有计划提升一下股

价？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司在深耕原有影像产业的同时，不断拓展以

软件为主的信息安全产业以及有巨大发展前景的新兴能源产业，通过共同努力不

断提升企业价值，感谢您的关注！ 

问题 5：公司 20 年报表，闽保超额完成任务，但是公司 OPC 鼓传统业务利

润下滑，公司产品单价下降，请问公司如何扭转产品价格下跌的趋势。 

回复：尊敬的投资者，您好！未来，公司将不断优化产品结构和拓展新客户

群体，努力提高高附加值的高端激光 OPC 鼓的销售比例，加大激光 OPC 鼓与配

套耗材组合销售力度，以增强公司盈利能力。感谢您的关注。 

问题 6：请问为何十大股东当中没有一家机构？是不是公司的发展前途令机

构们没信心投资？为何没有机构对公司的实地调研？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司经过几年的不断发展，逐步形成“影像耗



材+信息安全+新兴能源”的技术积累、产业分布与战略布局；相信通过大家一起

努力，各类投资者与投资机构一定会发现与挖掘出相应的投资价值来。感谢您的

关注。 

问题 7：据说公司最近在寻找锂电池标的物，请问目前进展情况如何？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司设立的苏州恒久丰德新能源技术有限公司，

不断在新兴能源领域进行开拓，公司一直在进行相关能源产品与技术的积累，对

于市场新发展及新需求的新型能源产品及投资机会，公司保持高度关注。 

问题 8：请问公司有布局奥佳华燃料电池，请问奥佳华去年的发展情况以及

盈亏情况？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司投资入股的直接甲醇燃料电池（DMFC）

项目，经过不断努力已开发成功达到动力级电池的 DMFC 系列产品，具有高功

率的特性。部分产品已与相关电动汽车（包括家用汽车和物流载重车）厂商进行

测试，试验进展良好，发布了全球首款直接甲醇燃料电池物流车。并且由于 DMFC

甲醇电池具有自发电和储能应急时间长的优势，其可以广泛应用于通信基站、军

工、船舶动力、长航时无人机、微电网及新型分布式电站等领域。其中，部分产

品已中标中国移动浙江公司 2020 年直接型甲醇燃料电池产品集中采购项目，并

且在油气管线及数据中心等领域获得了市场应用与开拓。感谢您对公司的关注。 

问题 9：请问壹办公已经在破产边缘，实际控制人已经限高，请问在壹办公

剩余股权公司怎么处理？以及这几年的应收账款，有无做核减准备。 

回复：尊敬的投资者，您好！壹办公于 2020 年 4 月 24 日召开 2020 年第三

次临时股东大会通过拟进行重整的议案。公司应收账款已按照会计准则进行计

提。感谢您的关注。 

问题 10：强烈建议公司从二级市场回购股票，推动股权激励，让员工有动

力去为公司创造利益，并且享受公司发展的成果，而不是让公司员工只是为了工

资而活！ 

回复：尊敬的投资者，您好！感谢您的良好建议。公司及管理层会合理运用

各种激励计划，以期达到公司、员工、投资者的共同发展与成长。感谢您的关注。 



附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 5 月 7 日 

 


